



Dossier de présentation



Bureau

Président



François MAURE
Chef d'entreprise

Trésorier



Sébastien VITEAU
Informaticien

Secrétaire



Nicolas VOUTHIER
Etudiant en droit

Historique

L'association Roller Club Avallonnais fut créée au mois de juillet 1999. Deux mois plus tard, une section Roller in Line Hockey se met en place. Pendant deux ans, le club vécut principalement grâce aux adhérents du roller in line Hockey.

En 2002, le bureau décide d'engager son équipe senior de roller in line hockey en compétition, de créer une équipe junior et de développer la section Roller. Lors de la saison 2002-2003, les adhérents de roller in line hockey progressent grâce aux jeunes. Et les adhérents de roller explosent en passant d'une dizaine à trente. Cette année là notre équipe senior termine 7ème du championnat sur 10 équipes engagées. Plusieurs joueurs de l'équipe sénior décident de se former et obtiennent un brevet d'initiateur fédéral. Aidé constamment par un animateur disposant d'un brevet d'état et prêté par l'ODESSA, le club progresse à grand pas. Néanmoins, depuis 2006, faute de moyens suffisants, le club n'a pu se réinscrire en championnat de National 3.

Les joueurs ont réagi cette année et ont décidé de se faire prêter à l'équipe d'Auxerre, qui ne dispose pas non plus du nombre de joueurs suffisant pour s'engager seule en championnat.



Palmarès

2001-2002 : 4ème du Trophée Bourgogne Franche-Comté.

2002-2003 : 4ème du Trophée Bourgogne Franche-Comté.

7ème du championnat Bourgogne Franche-Comté.

2003-2004 : 3ème du championnat Bourgogne Franche-Comté.

Qualification en 1/8ème de finale pour les plateaux à Bourges.

2004-2005 : 5ème du championnat Bourgogne Franche-Comté.

Sommaire

Historique	P.2
Présentation	P.3
Jeunes / Site web	P.4
Notre structure	P.5
Slapshot mag	P.6
Partenariat	P.7
Newsletter	P.8
Affiche de match	P.9
Coupures presse	P.10
Contacts	P.12

La randonnée

La randonnée est une discipline de loisir, qui peut se pratiquer seul ou en famille.

L'activité "randonnée" se développe aujourd'hui aussi bien en milieu urbain, qu'à l'extérieur des agglomérations, en pleine nature.

Certaines grandes villes, tels Paris ou Rouen organisent aujourd'hui de grandes manifestations de masse destinées à la découverte de la ville et au plaisir de rouler tous ensemble.

Mais, attention, même si la randonnée peut être synonyme de " liberté ", elle reste une activité réglementée par le Code de la Route qui assimile les patineurs à roulettes à des piétons.

La randonnée est une discipline non compétitive de la F.F.R.S qui peut se



pratiquer seul, entre amis ou en famille. Elle est présente à la fédération depuis 1996 et ne cesse de se développer pour franchir bientôt la barre des 10 000 licenciés.

Randonnée organisée par le club entre Avalon et l'Isle sur se-

Roller In Line Hockey

Reconnu discipline de Haut Niveau par le Ministère des Sports, le Roller In Line Hockey est un sport collectif en plein essor offrant un jeu spectaculaire. Agiles sur leurs rollers, habiles avec leur crosse, les hockeyeurs manient le palet et s'affrontent dans des rencontres empreintes de rapidité et



de tactique, privilégiant la finesse à la dureté physique.

L'équipe sénior, les toucans bleus, évoluent au sein du championnat de National 3 depuis plusieurs années déjà.

Le club détient à cet effet trois joueurs possédant le diplôme d'arbitre. L'équipement du gymnase de la morlande a également été adapté à l'exercice de ce sport par la mise

en place de rambardes munies d'un filet de protection pour les spectateurs. Ceci leur permet de découvrir avec le plus grand confort un sport physique, technique et spectaculaire. Cette année, faute de moyens suffisants, le club s'est engagé dans une entente avec le PLPB Auxerre.

Développer le pôle jeunes

Notre club désire monter une équipe junior pour la saison 2008-2009. Ces jeunes, pour la plupart licenciés au club depuis plus d'un an, sont l'image du renouveau de notre sport qui tend à se développer partout dans l'hexagone. Or ces jeunes de 12 à 17 ans ont besoin de matériel et de maillots pour pouvoir disputer les matchs de championnat. 10 joueurs s'entraînent



actuellement dans la catégorie junior et une trentaine de licenciés suivant les cours d'initiation au roller devraient bientôt pouvoir les rejoindre.

Trophée jeunes Bourgogne / Franche-Comté 2003

Bienvenue sur le site du Roller Club Avallonnais et des Toucans bleus !!! [Dimanche 3 février 2009-23:50]

<http://rca89.free.fr>

Les Toucans Bleus

Accueil Espace membre Downloads Forum Livre d'or Photos RCA TV Liens Bienvenue Nico !

Le Roller club :

RCA
ROLLER CLUB AVALLONNAIS

- Présentation
- Horaires / Tarifs
- Contacts

Les toucans :

- Le RILH
- Les joueurs
- Saison
- Historique

Galerie photo :
Total : 75 photos

Accédez à cette Galerie

Newsletter :
nicolas_vouthier21@hotmail.com

Bienvenue sur le site du RCA et des toucans bleus !!!

Le Roller-hockey, Un sport d'équipe d'action et de sensations!

Rejoignez les Toucans Bleus

Classement saison 2007/2008 Nationale 3 - Poule 15

Pl Equipe	Points
1 Lons le saunier	18
2 Pontarlier	15
3 Dijon	13
4 Auxerre / Avallon	6
5 Besançon	4
6 Macon	2

9 mars 2008

Gymnase de la Morlande

News :
Formation Arbitre **new**
News Postée par Nico le dimanche 3 février 2008 à 12:57

Forum :
Matches de NHL (0 réponse) par Nico le 30/01 20:51
Lire ce post

Le site Web du club

Notre club s'est doté d'un tout nouveau site internet pour mettre en valeur la pratique des nombreuses activités qu'il peut offrir. Cette vitrine nous a paru indispensable pour répondre aux exigences d'un club ayant la volonté de devenir grand. Les résultats de l'équipe sénior sont mis à jour fréquemment, un forum est disponible ainsi qu'un annuaire de liens complet pour découvrir de manière plus approfondie les structures régionales permettant la pratique du roller.

Notre structure

Notre Club compte 2 BIF (Brevet d'Initiateur Fédéral) de Roller skating (obtenus en 2003).

Trois joueurs de l'équipe première sont titulaires du diplôme d'arbitre régional A de Roller In Line Hockey (obtenu en 2004).

Notre Gymnase:

Gymnase de La Morlande.
Rue Doct Schweitzer 89200 AVALLON.

Sol : revêtement tendre, use peu les crosses et roule très bien.

Dimensions : 40*20

Roues : 76A

Balustrades : Oui

Vestiaires avec douche : 3

Tribunes : Oui (300 personnes)

Parking : Oui



Horaires:

- Le Mardi 18h00 à 19h00 au Gymnase de la morlande. Ce créneau est réservé au Roller Débutant pour les Jeunes de moins de 18 ans.
- Le Mardi de 19h30 à 20h30 au Gymnase de la morlande. Ce créneau est réservé au Roller Adulte pour les plus de 16 ans.
- Le Vendredi 18h00 à 19h00 au Gymnase de la morlande. Ce créneau est réservé au Roller Confirmé pour les Jeunes de moins de 18 ans.
- Le Vendredi de 19h00 à 20h30 au Gymnase de la morlande. Ce créneau est réservé au Roller Hockey pour les jeunes de moins de 18 ans.
- Le Vendredi de 21h à 23h00 au Gymnase de la morlande. Ce créneau est réservé au Roller Hockey pour les plus de 16 ans.

Tarifs:

Roller Loisir moins de 13 ans:
35 Euros
Licence Roller Loisir de 13 à 17 ans :
45 Euros
Licence Roller Hockey de 13 à 17 ans :
50 Euros
Licence Roller Adulte (18ans et +) :
60 Euros
Licence Roller Hockey (18ans et +) :
60 Euros

RCA
ROLLER CLUB AVALLONNAIS

Le Roller In Line Hockey: Un sport d'équipe, d'action et de sensations fortes!

**Initiation
Compétition
Loisir**

Rejoins les Toucans! Une équipe dynamique et ambitieuse!

Pour les garçons et les filles à partir de 4 ans.

Rens au:
06.74.51.56.52

<http://rca89.free.fr>

Miser sur l'équipe senior pour tirer le club vers le haut

Notre club a été créé en 1999 par Françoise Febvret, dont les deux enfants jouent en ce moment même au sein de notre équipe de RILH senior. Au début, il n'y avait que de l'initiation pour les enfants, mais très vite, après l'arrivée d'animateurs sportifs de l'ODSSA, quelques joueurs ayant évolués auparavant sur des parkings de supermarchés se licencient, et se retrouvent le samedi

matin pour s'entraîner dans notre très bon gymnase de la Morlande. Après quelques matchs contre les équipes loisirs voisines de la Chipouille et du PLPB Auxerre, l'effectif devient conséquent, passant d'une dizaine à une vingtaine de joueurs. Un grand monsieur se présente alors en 2001 et prend l'avenir du club en main, notre président François Maure. Le nouveau conseil d'administration du club décide alors de tout miser sur l'équipe de hockey senior, les Toucans bleus sont nés.

Cette année 2001/2002 sera riche en enseignement, emmenant les Toucans bleus affronter tour à tour des clubs comme Montluçon ou Bourges, bien implantés en Nationale 3 et tenant le haut du classement de leurs ligues respectives. Les Toucans disputeront égale-



ment cette année là le Trophée Bourgogne Franche-Comté et prendront la quatrième place, battant à cette occasion une bonne équipe du Creusot.

Notre équipe senior s'entraîne alors 3h par semaine, le samedi matin à partir de 11h00. Pour cette saison 2002/2003, les Toucans sont inscrits en championnat et ont pour objectif de faire le meilleur résultat possible, et de surtout prendre le plus de plaisir pos-

Mais, les jeunes ne sont pas pour autant lésés car 2 créneaux leur sont alloués le lundi soir de 17h30 à 19h30 et le vendredi soir de 19h à 20h. L'un de nos objectifs prioritaires est de créer une équipe jeune, peu importe la catégorie, ainsi qu'une équipe féminine.

Il est bon de signaler également l'existence de notre site qui se trouve à l'adresse



sible. Une petite indication : lors de la 1ère journée de championnat, les Toucans ont gagné leur premier match contre Lons-le-Saunier et engrangé leurs 4 premiers points au classement, prenant ainsi la sixième place du Championnat au goal average (sinon 4ème ex-aequo) sur 10 équipes.

<http://www.toucansbleus.fr.st> et qui montre notre parcours et donne des nouvelles sur le championnat et sur les joueurs. Ce site fut créé en début d'année 2002 par le webmaster Sébastien Viteau et par le rédacteur Slap10, qui jouent tous les deux en équipe senior.

Tel : 06-80-66-84-77

E-mail : rollerclubavallonnais@ifrance.com

Bureau :

Président : François Maure

Trésorier : Sébastien Viteau

Secrétaire : Nicolas Vouthier

Ce dont nous avons besoin:

- 2 jeux de maillots sénior (Domicile et extérieur).
- 2 jeux de maillots junior (Domicile et extérieur).
- Des pantalons.
- Du matériel pour encadrer les plus jeunes.

Ce que nous pouvons proposer à nos partenaires:

- Un encart sur notre site web avec un lien vers le site web de notre partenaire.
- Un logo sur notre newsletter.
- Présence d'un logo sur toutes nos affiches et nos prospectus lors des matchs.
- Un logo sur les maillots, les pantalons ou sur les casques.
- Une publicité dans le gymnase (avec l'accord de la ville) ou sur nos balustrades (coté public).

Ce à quoi nous nous engageons:

- Vous prévenir de toutes nos manifestations.
- Une campagne d'affichage avant toutes nos manifestations.
- Un site mis à jour et une newsletter trimestrielle.

**C'est grâce à vous que
notre club pourra se
hisser au plus haut niveau.**



Numéro 2 - Samedi 15/03/2008 - 13h00:

L'entente Auxerre-Avallon termine finalement à la quatrième place de la poule 15 du championnat de Nationale 3 2007/2008. Cette saison aura permis aux toucans de renouer avec la compétition. Il faut maintenant se tourner vers la saison 2008/2009 et regarder ce qui sera envisageable pour le club. Nous vous invitons à régulièrement visiter notre site web afin de vous tenir au courant des dernières infos du club.

**Venez découvrir notre
tout nouveau site
internet!**

<http://rca89.free.fr>



ROLLER HOCKEY FRANCE

Tout sur le Roller In Line Hockey en France (N1, N2, N3, Régionale, Féminine)



**Le Roller-hockey,
Un sport d'équipe
d'action et de
sensations!**



**Rejoignez les
Toucans Bleus**

DIMANCHE 9 MARS 2008

Championnat Nationale 3 Roller In Line Hockey



Les toucans bleu d'Avallon

Reçoivent



Mâcon à 10h

ET



Dijon à 14h30

Au Gymnase de la Morlande rue Doct Schweitzer

Entrée gratuite

<http://rca89.free.fr>



ROLLER CLUB AVALLONNAIS

VESTIAIRES

Ça roule pour le roller

« Il faut que le club se prenne en main. J'aimerais que les adhérents s'investissent un peu plus dans les activités et se responsabilisent en prenant en charge des sorties ou le suivi de l'équipe jeune ». Voilà le souhait exprimé par François Maure, président du Roller-Club Avallonnais, vendredi soir, lors de son assemblée générale. Cet investissement, souhaité par le président, a été au cœur des débats. Finalement, les membres vont mettre en place un calendrier des responsabilités.

En effet, beaucoup ont fait part de leur volonté d'investissement dans les activités du club mais le manque de temps étant un obstacle, ce calendrier permettra à chacun de se responsabiliser au coup par coup. « Si tout le monde s'y met un peu, on fera de grandes choses », a expliqué le président.

Nouveaux objectifs

Au niveau financier, le club a fait des investissements pour l'achat de matériel et d'équipements, notamment pour les jeunes. « La subvention

exceptionnelle de la mairie nous a bien aidé. Une autre demande de subvention est déposée au conseil général. Nous allons continuer l'achat de matériel et d'équipements et essayer de trouver des sponsors », a précisé Sébastien Viteau, le trésorier du club.

Dans l'ensemble, le club de roller avallonnais a bien évolué en 2002, notamment avec les bonnes performances de son équipe seniors, les Toucans, qui, depuis 2002, joue en nationale 3 et est actuellement septième. De plus, la demande en initiation a augmenté, avec un grand nombre d'adultes et de jeunes. Une équipe de hockey jeune a ainsi pu être formée, équipe qui sera lancée en championnat cette année.

Le club s'est donc fixé comme objectifs pour 2003 de maintenir les Toucans seniors, notamment en trouvant un coach, assurer les Toucans jeunes et développer le loisirs. Enfin, la rando roller du 8 mai, entre Avallon et L'Isle-sur-Serein, sera reconduite en 2003.

Julie Vandard.



Sébastien Viteau, trésorier, François Maure, président, et Nicolas Vouthier, secrétaire, ont été réélus à leur poste lors de l'assemblée générale du club de roller.

Ça roule pour le hockey

Le hockey sur rollers fait de plus en plus d'adeptes en France. Avallon n'est pas en reste. Le club existe depuis 3 ans et compte une vingtaine de joueurs, pour la plupart étudiants, dont la moyenne d'âge est de 23 ans. Ces jeunes n'aspirent qu'à faire connaître leur sport préféré. Aussi, ont-ils organisé une rencontre amicale de démonstration, dimanche dernier, avec les deux autres clubs du département, le PLPB Auxerre et Auxerre La Chipouille. Cette rencontre qui a eu lieu au gymnase de La Morlande, a pris le nom de « 1^e triangulaire du printemps avallonnais ».

Afin de démarginaliser ce sport qui se joue encore trop souvent sur les parkings, les hockeyeurs sur rollers de l'Yonne envisagent de se fédérer. Le premier pas a été fait ce dimanche avec une rencontre des plus conviviales.

Le club d'Avallon, fort de deux équipes, compte essayer d'entrer dans le championnat régional, voire national, en septembre prochain. Il projette aussi de former des arbitres. Le hockey sur rollers se joue selon



Les hockeyeurs sur rollers d'Avallon et Auxerre se sont retrouvés pour la première fois sur le terrain des Avallonnais.

les mêmes règles et avec le même équipement que le hockey sur glace. Spectacle assuré.

Les prochaines prestations des hockeyeurs avallonnais sont à surveiller.

○ EN SAVOIR PLUS

• Résultat final de la Triangulaire Avallonnaise : les Toucans bleus d'Avallon 1 suivis du PLPB Auxerre, La Chipouille Auxerre et les Toucans bleus d'Avallon 2.

Coupures de presse

Veillez trouver ci-joint un recueil d'articles portant sur le club et les résultats de l'équipe première. Vous constaterez ainsi la large couverture médiatique dont ils font l'objet dans le quotidien départemental, signe d'une activité riche pour la ville d'Avallon.

Hockey Les Toucans Bleus en première ligne

Pour la première fois, les Toucans Bleus ont emporté le championnat face à Auxerre, 6-1, et face au Creusot, 8-5. Pour leur premier match officiel en championnat, les Auxerrois, très motivés, ont bloqué les Toucans grâce à une défense compacte, pendant quatorze minutes. En première mi-temps, les Avallonnais mènent 2-0, puis, en deuxième partie du match, ils trouvent quatre fois les filets et s'imposent 6-1. Plus méfiants face au Creusot qui comptait déjà deux victoires et autant de défaites, le match a été plus serré. Après un 3-3, puis un 5-5, à partir de la 28^e minute, les Toucans Bleus s'envolent pour s'imposer 8-5.

Chaleureux remerciements aux établissements Big Mat Bonfils



L'équipe avallonnaise de roller hockey « Les Toucans » tient à remercier très chaleureusement les établissements Big Mat Bonfils et plus particulièrement M^{me} Coralie Bonfils pour son soutien matériel et financier.

Grâce à ce soutien, les établissements Big Mat Bonfils ont permis aux « Toucans » de se doter de maillots dès le début des compétitions et de créer par des aména-

gements spécifiques modulables la plus belle salle de Bourgogne - Franche-Comté pour l'organisation des rencontres nationale 3 de roller hockey durant toute cette saison 2002-2003.

Nous tenons également à remercier la mairie d'Avallon pour son soutien et sa confiance sans faille.

Le bureau et les joueurs vous prient tous de recevoir leurs sincères remerciements.

Rollers hockey 1^{er} tournoi à domicile



De nombreux supporters sont venus encourager les équipes.

Dimanche dernier, pour la première fois, les Toucans Bleus, club de rollers hockey d'Avallon, a organisé à domicile un tournoi. Lors de cette 2^e manche du tournoi Bourgogne Franche-Comté, les équipes seniors d'Avallon, de Pontarlier et du Creusot se sont affrontées. Les équipes jeunes de Besançon, de Beaune, de Pontarlier et de Lons-le-Saunier étaient également de la partie. Le gymnase de la Morlande a été transformé pour l'occasion en terrain de hockey, tous les trous avaient été camouflés avec des planches pour que le palet ne glisse pas dans le moindre recoin. La ligue de rollers de Bourgogne, qui avait confié l'organisation au Toucans Bleus, n'a pas du être déçu puisque les rencontres se sont

bien déroulées. Les matches durent une demi-heure et se jouent à 5 joueurs dont un gardien.

L'enjeu du tournoi était de taille, puisque les deux équipes qui ont terminé 1^{er}, soit Pontarlier 2 (4 points) et Avallon (3 points), sont qualifiées pour les demi-finales de dimanche prochain à Dijon.

L'équipe avallonnaise évoluera en national 3 lors de la saison prochaine. En septembre, le club souhaite également créer une équipe jeune et une équipe féminine.

○ EN SAVOIR PLUS

• Pour tous renseignements, s'adresser au président, François Maure, tél. 06.80.66.84.77.

HOCKEY SUR ROLLERS / Championnat de national 3

Objectif atteint pour Avallon

Le club avallonnais, les Toucans Bleus, est satisfait de sa troisième place et des progrès réalisés par l'équipe.

POUR leur seconde participation au championnat de national 3 de hockey sur rollers, les Toucans Bleus d'Avallon sont ravis. « Notre objectif est atteint, nous terminons 3^{es} du championnat », explique François Maure, président du club et gardien de l'équipe.

Mais les Avallonnais se sont fait quelques frayeurs puisqu'ils pensaient être quatrièmes. « Les résultats avaient été calculés avec le goal-average général. Il fallait en fait les calculer avec le goal-average particulier. Nous étions ex aequo avec l'équipe du Creusot mais nos deux victoires face à eux nous ont permis d'être troisièmes et de les devancer au classement. »

Pour cette deuxième saison, les Toucans ont encore réduit l'écart de buts qui les sépare d'équipes comme Dijon ou Chalon-sur-Saône, respectivement premier et deuxième du championnat. « Il y a moins de domination de la part de ces deux équipes, les écarts de buts diminuent et nous arrivons de plus en plus à développer notre jeu en face d'eux. »

Ils ont également affronté l'équipe réunie d'Auxerre, pour sa première

année dans le championnat, « qui nous talonne », et qui avait l'avantage d'avoir plus de joueurs à sa disposition que l'équipe avallonnaise qui ne compte, elle, qu'une dizaine de joueurs. « Nous sommes contents qu'il y ait une deuxième équipe icau-naise dans le championnat. Nous aimerions qu'il y en ait d'autres. »

« Quant à l'équipe du Creusot, elle baisse un peu mais reste toujours aussi performante, notamment par son expérience dans le championnat. »

Avantage du terrain

Les Avallonnais ont conservé l'avantage du terrain sur leurs adversaires. « Le terrain de la Morlande est l'un des meilleurs, les autres équipes nous l'envient et demandent à venir les jouer à Avallon », précise François Maure.

Cependant, l'équipe n'a toujours pas de coach, les joueurs s'entraînant entre autres sous la direction de leur capitaine, Valentin Febvret. « Trouver un coach reste un objectif pour la prochaine saison. »

Pour cette deuxième saison, les Toucans sont plus que satisfaits. Ils ont non seulement atteint leur objectif avec leur 3^e place mais ils ont également disputé les plateaux pour la montée en national 2, le week-end dernier à Bourges. Malheureusement, l'aventure n'aura été que de courte durée : les Toucans ont affronté et perdu contre Dijon, Mâcon et Montluçon. « Jouer les plateaux était pour nous la cerise sur le gé-



L'équipe de hockey-sur-rollers d'Avallon, les Toucans Bleus, termine troisième du championnat de national 3, derrière Dijon et Chalon-sur-Saône.

teau. Cela reste une très bonne expérience qui nous a permis de rencontrer des équipes de plus haut niveau que nous n'avons pas l'habitude de jouer. »

Enfin, l'équipe seniors espère éga-

lement remporter le tournoi Bourgogne Franche-Comté en avril prochain. Elle affrontera notamment Besançon, Lons-le-Saunier, Pontarlier ou Gray.

Julie VANDARD.

Contacts:



Site web: <http://rca89.free.fr>
Mail: rollerclubavallonnais@ifrance.com

Président :
François MAURE
34 grande rue
89440 Dissangis
06.89.45.44.48
mail: f.maure@wanadoo.fr

Secrétaire :
Nicolas VOUTHIER
13 B Bd Voltaire
21000 Dijon
06.82.59.77.89
mail: nicolas_vouthier21@hotmail.com

Trésorier :
Sébastien VITEAU
3 Rue de VAU
89200 THORY
06.74.51.56.52
mail: sebastien.viteau@ifrance.com